



CARABINEROS DESPLEGARÁ DIFERENTES SERVICIOS PREVENTIVOS DURANTE ESTAS FIESTAS PATRIAS

General de Carabineros Juan Francisco González, Jefe de la Zona de Tarapacá.

Para que estas celebraciones de Fiestas Patrias sean en un ambiente de seguridad y tranquilidad Carabineros de la Zona Tarapacá ya ha planificado sus servicios preventivos en todas las comunas de la región. Estos servicios han considerado, en el marco del Plan Ruta Segura, fiscalizaciones vehiculares en rutas, carreteras y terminales de buses para controlar el cumplimiento de la ley de tránsito y prevenir con ello accidentes que después tenemos que lamentar. Además, se han considerado los servicios de orden y seguridad en los lugares donde van a haber celebraciones, fondas, ramadas, borde costero y aquellos que concentren mayor afluencia de personas, para evitar la comisión de cualquier tipo de delito, realizando también fiscalizaciones de la ley de alcohol, ley de drogas, ley de tránsito, entre otras. Para esta labor se contará con el reforzamiento de los servicios habituales con personal de la 5ta comisaría de Control de Orden Público, de la Sección de Intervención

Policial, de las unidades especializadas y personal que realiza funciones administrativas que permitirán potenciar las fiscalizaciones, control y las detenciones en flagrancia. El general Juan González, Jefe de la Zona Tarapacá, sostuvo que se ha realizado un trabajo planificado, coordinado con las autoridades, con la finalidad de poder garantizar la seguridad en la región y resguardar que esta celebración nacional se dé en un ambiente seguro y tranquilo. "Para ello vamos a intensificar nuestras fiscalizaciones y vamos a apuntar específicamente a los controles de velocidad y de alcoholtest, ya que un alto porcentaje de los siniestros viales que tiene por resultado personas fallecidas o gravemente lesionadas es la velocidad, la distracción y el consumo de alcohol. Es por ello que nosotros en estas fiestas patrias que se acercan ya estamos redoblando nuestros controles, fiscalizaciones de estas dos variables específicas para prevenir los siniestros viales", indicó el jefe zonal.

El oficial general además hizo un llamado a la comunidad para que adopten medidas de autocuidado, dando cumplimiento a la ley de tránsito, para no tener que lamentar desgracias, celebrar sin contratiempos y poder tener resultados positivos en el balance final de estos días. Carabineros tiene programado realizar junto a SENDA "controles Cero Alcohol", los que serán apoyados por instrumentos de intoxilyzer y narcotest, en distintos horarios y lugares de la región, sin perjuicio de los propios controles de Carabineros en distintos días, horarios y vías, con elementos tecnológicos.

RECOMENDACIONES PREVENTIVAS

Carabineros para estas Fiestas Patrias entrega consejos preventivos, tanto a conductores, y peatones, para que adopten medidas de autocuidado y circulen a la defensiva, ya que no sólo exponen sus vidas, sino la de quienes los rodean o acompañan. Además entregaron algunas recomendaciones

si tienen planificados viajes durante estos días festivos, como revisar la mecánica de su vehículo y el buen estado de sus neumáticos, fluidos, frenos, correas e indicadores de combustible; compruebe el estado de su kit de seguridad y neumático de repuesto; planifique su ruta de viaje: seleccione la ruta más efectiva así como también una vía alternativa, para llegar a su destino; Use siempre cinturón de seguridad; respete los límites legales de velocidad establecidos; Conduzca atento a las condiciones del tránsito: evite distraerse contestando el celular,



enciendiendo un cigarrillo u operando el radio del auto y jamás conduzca bajo la influencia del alcohol, drogas o medicamentos.

